

7 July

洛北中学校通信



洛中生の「一生懸命」をたくさん見ることができた1学期でした!!

4月6日の着任式では盛大なおもてなしで23名の教職員を迎えてくれました。

あれから4ヶ月。洛北中学校生徒の何事に対しても一生懸命に頑張る姿、仲間とのつながりを大切にしながら日々の学校生活や行事に取組むかっこいい姿を、この1学期の間にたくさん見ることができました。

正直なところ、校長としての学校異動は初めてで、しかも生徒数が京都市で2番目に多い、大きな学校ということで心配、不安がありました。



始業式では、2・3年生だけでしたが体育館に集合した洛北中学校生徒の数に圧倒されながらも、みんなの熱い視線を受け、「この前にいる生徒たちのためにしっかりやっていこう」と改めて強い気持ちと責任感を強く抱きました。

翌日の入学式では、312名の入学生を迎え、全校生徒877名で令和5年度の洛北中学校がスタートをしました。

4月、叡電岩倉駅の踏切前で登校してくる生徒の迎え入れをしていますが、その際のみんなの「おはようございます!!」の挨拶は一日の活力となっています。なかなか話をする機会がない校長先生からするとこの挨拶が大きなコミュニケーションとなるのです。これからも、よろしくお願いします。

「春季大会」

残念ながらすべての部をまわることはできませんでしたが、野球部・サッカーチーム・女子バレー部・女子テニス部の試合を拝見させていただきました。野球部は、最終回に同点に追いついたけれどサヨナラ負けをしてしまって悔しい思いをしました。サッカーチームは最悪のコンディションの中、ゴールを目指して全力で向かっていく姿勢を見ることができました。女子バレー部は、チームワークが最高でサーブとレシーブが上手でびっくりしました。女子テニス部は接戦のゲームが多くましたが、前衛と後衛が声を掛け合い、ポイントを取った時の笑顔が最高でした。



洛北中学生の一生懸命な姿に、校長先生はどんどん応援してあげたい気持ちになっていきました。

沖縄への「修学旅行」

この修学旅行に向けて3年生は約2年間も準備をしてきました。出発直前に台風2号が発生し影響が出ないか心配をしました。また、集合時間・出発を繰り上げることとなり本当に保護者の方、生徒の皆さんにご迷惑をかけてしまいました。伊丹空港では、時間を繰り上げた事が効を奏しフライト予定時刻とほぼ同時刻に飛行機は那覇空港へ向けて離陸しました。

那覇空港に着くと快晴で、「ザ・沖縄」という空気と景色が広がっていました。今帰仁ではマリン体験、民泊と充実した時間を過ごすことができました。3年生が元気に、楽しそうに活動している様子を見てとても嬉しくなりました。3日目は、平和学習と国際通りでの班別研修を行いました。帰りが予定よりかなり遅くなってしまい、お家の方には心配をかけてしまいました。



保護者の方も今回の行程については、出発前ずいぶん心配をされたことと思われます。やはり300人の生徒の移動、しかも飛行機を使っての沖縄、民泊・・・そんな不安を吹き飛ばしてくれたのは3年生一人一人の行動と仲間を思いやる気持ちでした。事前にお願いをした約束をしっかりと守り、「絶対に修学旅行を成功させるんだ。」という思いが伝わる、見える修学旅行してくれました。

もちろん、ここに至るまでに細心の計画と準備、生徒たちに指導をしてくれた3年生の先生たちの頑張りと努力があったことも忘れてはいけません。コロナ禍であらゆる場面で制限され、我慢してきた学年の生徒たちに最高の思い出を作ってやりたい。という強い願いがありました。みんなで成功をさせた修学旅行は、忘れることができない素晴らしいものとなりました。3日間で多くの3年生と話すことができました。たくさんの生徒のやさしさや良いところを発見することができました。5月の早い段階で3年生との距離が縮められたことは校長先生にとっても良かったです。

6月に入りようやく各学年の授業を見る時間が増えました。

2年生は、「オン」と「オフ」の切替が上手で、授業中の集中力は素晴らしいです。タブレットの操作も巧みで、調べ学習、協働学習でも班員と協力しながらしっかりと取り組むことができます。京都フィールドワークのまとめ学習でもしっかりとポイントを絞り、人にわかりやすく伝えようと工夫がされていました。体育館で行われた「ポスターセッション」では、どのクラス、班も堂々とした発表ができていました。聞く側の生徒もしっかりとした態度で、説明に関心を持ちながら聞くことができました。2学期以降のさらなる成長と活躍が楽しみです。

1年生は、とても元気でパワフルです。常にエネルギーで、たまに授業中なのか休み時間なのかわからない時があります。しかし、ここ一番の集中力と団結力は素晴らしい、授業中の発表はハキハキとしっかりとできていて素晴らしいです。また、体育の時間では元気な掛け声と返事が校長室まで響いてきてこちらも元気になります。理科の実験でも楽しそうに協力しながら取り組んでいるのでとても微笑ましくなります。先日の学年レクリエーション大会でも多くのヒーローが誕生したと聞いています。

1組では、全市合同球技大会に参加しました。

バレーボールとボッチャに分かれて参加しました。他の中学校のおともだちと協力しながら楽しむことができました。サーブが入ったり、ボールをつないで相手コートに返すことができた時、ボッチャのボールがうまく円のところに入った時、みんなで盛り上がりしました。校長先生が見ていて、チームワークは洛北中学校が一番よかったです。「七夕まつり」も楽しかったです。「調理実習」もおいしく作れました。野菜も育てることができたくさん収穫しました。これからも「やさしく」「明るい」1組のみんなとお話しするのを楽しみにしています。

このように、みんなの頑張りで充実した1学期にすることができました。お疲れさまでした。

明日より「夏休み」に入れます。健康で、そして 安全に過ごしてください。

では、2学期もみんなで洛北中学校を全力で盛り上げていきましょう!!